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郭家麒提議案卻缺席會議 玩忽職守侮辱納稅人

立法會昨早9時續會，原定辯論由公
民黨郭家麒提出的促請下任行政長官
重啟政改的議案。會議甫開始，民主
黨議員林卓廷要求點算法定人數，並
響鐘15分鐘，最終法定人數不足，立
法會主席梁君彥宣佈，按《議事規
則》第17條宣佈休會，亦即流會。出
席會議的反對派議員僅有6人，未有出
席會議的議員中，包括提出議案的郭
家麒。

提出議案的郭家麒公然缺席會議
工聯會黃國健批評，今次流會很無
謂，相信是因提出議案的公民黨郭家麒
未到，故民主黨林卓廷為了等他，而提
出點算法定人數，導致流會。建制派議

員指出，反對派議員要為流會負責。今
次是本立法年度的第5次流會，造成今
次流會原因是法定人數不足，更惡劣的
是，原要提出議案的郭家麒公然缺席會
議。這暴露了郭家麒和反對派議員視立
法會會議如無物的心態，可出席可不出
席，即使是他們提出議案的會議，也可
束之高閣。這是嚴重的玩忽職守，違反
議員最基本的職業道德，是對納稅人的
嚴重侮辱。
過去幾年，反對派議員玩忽職守致使議

事堂亂象叢生，反對派議員有人看AV，
有人爆粗，有人掃枱，有人擲物，有人撐
傘，五花八門，醜態百出。最無恥的是收
取黎智英政治黑金的反對派議員，不僅沒
有依例申報，反而公然在立法會為金主說

好話，連利益衝突嫌疑也置之不理。

不出席會議怎對得起高薪厚祿
立法會議員每月享用納稅人提供的

95,180元薪酬，除月薪外，立法會議員還
有以下薪津安排：1、任滿酬金15%，總
額約為67萬元；醫療津貼每年32,400元；
酬酢及交通開支償還款額每年203,860元；
辦事處營運開支償還款額每年2,552,500
元；開設辦事處和資訊科技開支償還款額
每屆375,000元；結束辦事處開支償還款
額每屆212,708元。根據政府新聞公報，
每位議員的薪津安排總額約為每屆1,690
萬元。
郭家麒等反對派議員竟然慣性缺席會

議，喪失基本的職業道德。既然做議

員，就應該克盡職守，如果連出席會議
的最基本義務都做不到，怎麼對得起高
薪厚祿？私人機構，打工仔若慣性遲到
以及早退或缺勤，一早被炒魷魚了。
反對派議員經常拉布及流會，致使立

法會通過的法案及撥款少之又少，他們
白支薪金，又自減工時。反對派議員自
肥，懶理民生，對得起納稅人嗎？有學
者建議今後公佈議員出席會議的實際時
間，按缺席比率扣減薪酬。

反對派議員應看清民心所向
當然，是否按缺席比率扣減薪酬還在

其次，反對派議員不務正業，為了癱瘓
港府施政，為拉布而拉布，為流會而流
會，導致議案大塞車，多少民生受阻，
多少公帑被浪費，這才是令納稅人忍無
可忍的地方。
單是上屆立法會，點人數及流會次數

都創歷史新高。根據立法會秘書處統
計，上屆立法會大會共有1,438次點人

數，造成18次流會，耗費逾442小時。
若將時間換算金錢，則已浪費逾8,950
萬元公帑。市民均擔憂本屆立會情況會
更惡劣。
拉布、點人頭和流會，本來是民主議

會制度的一種合法和「巧妙」的設計，
不到非常時期，不會輕易使用。但如今
的香港立法會，反對派議員已將其演繹
成一種常態手法，翻手為雲，覆手為
雨，讓議會成劇院，讓議事成兒戲，失
去了制度本身的意義。
市民對沒完沒了的拉布流會騷早已厭

倦之極，立法會議員的職責是監督政
府，審議撥款，確保公帑用得其所，絕
對不是任由議員濫用拉布流會阻礙施
政、拖香港發展、損害民生。市民不希
望有人再癱瘓議會，窒礙發展，希望議
員理性議政，為民做實事，重塑良好議
事秩序，構建健康的行政立法關係，這
才是香港的民意所在。反對派議員應看
清民心所向，放棄拉布流會。

郭家麒提出議案卻缺席會議，玩忽職守侮辱納稅人，不尊重議會，也不尊重自

己，必須受到譴責。對於這種不務正業，蓄意癱瘓港府施政，為拉布而拉布，為

流會而流會的議員，選民在下屆立法會換屆選舉中，必須讓他們票債票償。
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黎子珍

「黃絲」清算投「白票」
發動餓死「自決派」

「自決派」因為唔投曾俊華而被「黃絲」
狙擊，其實都不可以怪薯片叔叔，

只能夠講「自決派」最鍾意玩二元對立，只
係「出得嚟行，遲早要還」啫！為狙擊他們
口中的「芒果佬」、即前立法會議員黃毓民
而成立的fb專頁「芒向報」，近日就針對
在特首選舉中投「白票」而唔肯投曾俊華的
「自決派」，搞咗個「『向白票黨說不』運
動」。

不追蹤不轉帖不捐款
該專頁聲稱：「今次特首『小圈子選

舉』，民間本來已凝聚了一股『反西環
操控』的龐大力量，卻因為『白票黨』
的所作所為，破壞了這一股反抗勢力，
對『民主派』的撕裂己（已）經接近毁
滅性地步！為了替整個『民主派』止
蝕，我們希望修補撕裂，讓『民主派』
休養生息，累積實力再作抗爭，所以我

們提出 : 不再與『白票黨』爭論，不分享
帖子，不追踪（蹤）他們，亦不再支持
他們，當然包括捐款。他們在關鍵時刻
以原則做理由投『白票』，我們則發起
『向白票黨說不』行動，以沉默作無聲
抗議！」

「人力粉」籲以票趕絕
該帖話歡迎大家轉載，會計界選委、

前立法會議員譚香文就在自己3個實名fb
戶口轉發並貼文「請廣傳」，另一「黃
絲」專頁「佔領中環」轉發了該帖子。
前「人民力量」支持者鄭詩陶，連日發
帖批評所謂「自決派」，「如果真心相
信焦土政策、真心要按原則投票、反對
lesser evil的話，咁就應該放棄立法會選
舉。任由建制派議員拎足三份（分）二
議席，分組點票過半好了。至於我，從
來都係講有效行先，原則唔一定係絕對

嘅。所以，我會留意補選的情況支持認
同策略派原則嘅非建制政黨。完！」
他在轉發「『向白票黨說不』行動」

的帖子時則稱，「其實『票債票償』都
無乜意思，直情將呢班人排除選項，安
心做隻『港豬』就最好。」

社會撕裂是誰造成的？唔該你睇完之
後話我聽啦！
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等於阿彌陀佛一樣，當初話林鄭月娥當選後會成為「撕裂2.0」，其實都係口號嚟嘅

啫，真正製造撕裂嘅人似乎都係「黃絲」囉，唔該！「自決派」立法會議員之前俾人捧

上天，但因為在今年特首選舉中，唔肯同其他反對派「造王者」一齊投票畀候選人曾俊華，即時被「黃絲」

清算。有人更發起所謂「向白票黨說不」行動，誓要將拒絕「造王」的「自決派」趕盡殺絕。不過，既然

「自決派」咁鍾意借「非黑即白」來挑動社會矛盾，今次只可以講係自作自受囉！ ■記者 羅旦

其實幾廿歲人就唔好咁多
幻想啦！「城邦派國師」傻

根（陳云根）自稱上知天文、下知地理，搭通
中央同美國天地線，結果立法會選舉失敗，就
FF（幻想）得愈來愈離譜。他近日發帖，稱要
仿效摩西出埃及，帶「云粉」去海外「建國」
云云。雖然佢未開口講要錢，但相信不遠矣。

傻根倡輸出移民玩「自治」
傻根此前話犯咗法罪成嘅激進「本土派」，

應該去美國尋求政治庇護，唔應該乖乖坐監咁
傻×喎，但結果連此前按讚的「熱狗」鄭錦滿
及柏洋都唔聽佢支笛，去咗受靶。不過，傻根
的字典裡沒有放棄，近日又提出所謂「海外建
國」。他聲稱，「目前的可行之法，是與某些
英聯邦國家商量，在一個縣的地方預備建立
『自治州』。」
他續稱：「開始的時候不必『獨立主權』

的，與收容國取得協議，只要香港移民人口佔
大多數，與當地居民取得共識，就可以用人口
和財力、發展潛力，主導議會，之後在國會通
過立法，使該地成為香港人的『自治州』，再
進一步成為『獨立主權國』，與收容國建立邦
聯關係，香港人的『海外國』有『自己的憲
法、國名、國旗、國家語文和象徵式的軍
隊』。……這是香港人的《出埃及記》，離開
埃及的暴政，也擺脫那些出賣香港的賤民，不
再與這些日日撞口撞面的賤民為伍。」
一眾「云粉」即時異常亢奮，聲稱要儲定錢

等「建國」喎。網民「Riz Ng」更 FF稱，
「最緊要大麻合法化！」「Ring Chan」聲
言，「到時直情出產大麻，係國家收益嘅主要
部份（分）啦！」

網民恥笑「出青山就有份」
睇完呢啲人講嘢，感覺科幻過《攻殼機動

隊》囉唔該！不少網民都揶揄傻根又「發神
經」。「Paul To」恥笑道：「出青山就有佢
份！」「Alexander Kong」說，「土本喎，
好行夾唔送。收埋尾數仲唔閃？」「郭梓進」
揶揄道：「各位離地的青山國民，好快快隨你
們的國師『建國』，願你們找得樂土。」

■記者 羅旦

云粉聞「海外建國」
「未出埃及」先興奮
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�
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■■傻根又發傻根又發
表他的表他的「「建建
國大計國大計」。」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特首
當選人林鄭月娥以777票高票勝出特首選
舉，台灣民進黨「立法院」黨團日前說
三道四稱，香港特首選舉是「委任選
舉」的概念，「不是香港人民真正的選
擇」；林鄭月娥則是中央「指定」的人
選，並非「港人自由意志」產生，「證
明『一國兩制』根本就不可行。」香港
政界人士強調，香港特首選舉是完全按
照「一國兩制」、香港基本法進行，並
批評民進黨的說法是危言聳聽，「如果
林鄭月娥是『欽點』的話，那就不用選
了，對吧？」
民進黨「立法院」黨團日前舉行記者

會，回應香港特首選舉。黨團書記長李俊
俋聲稱，香港特首選舉是「非常有趣且荒
謬」的選舉，再次「證明『一國兩制』是

不可行的」，更稱「香港曾經是亞洲民主
較發達的『國家』，但從香港回歸中國這
20年，中國介入越深，香港自由民主完全
不見，連自由表達意志、民主選舉都沒
有」云云。
該黨黨團幹事長葉宜津聲言，選舉結果
跟香港民意「落差大」，「制度非常有問
題」，「『一國兩制』是行不通的，是
『假民主』」，更稱要提醒台灣人：「要
這樣的制度嗎？連候選人都不是人民期
待、要接受限制。不要再被『一國兩制』
騙了，從香港情形就要非常警戒，台灣千
萬不要受騙。」
民進黨「立委」吳秉叡也聲言，香港特
首的選舉制度在1,200人的選委會中，
「只有12.6%是人民選出來的」。林鄭月
娥的選前民調「只有29%卻能當選」，由

此可見這樣的選舉有多「荒謬」，「中國
要拿香港作為『一國兩制』的模板，會讓
台灣對中國更沒有信心，也提醒全體『國
人』，要珍惜台灣民主。」

倘有「欽點」林鄭何需落區
港區全國人大代表、香港中國旅行社榮

譽董事長盧瑞安接受本報訪問時表示，香
港的選舉是完全按照「一國兩制」、香港
基本法進行，民進黨的說法只是在危言聳
聽。
他強調，中央早已給予港人在2017年

有普選特首的機會，但可惜的是被反對派
否決了，香港現在的1,200名選委有數十
萬人的選民基礎，且他們均在不同界別有
一定的代表性，並不存在所謂中央「欽
點」的說法，「林鄭是做事的人，也落區

做了不少工作，如果是『欽點』的話，她
還需要做這麼多嗎？」
港區全國人大代表、民建聯副主席陳

勇也指，「一國兩制」是以最文明的手
段令香港回歸祖國，成功落實也已是不
爭的事實。倘香港特首選舉只有1,200名
選委參與是「荒謬」，那麼美國總統選
舉只有500多張選舉人票，豈不是更「荒
謬」。

美500多票選總統更「荒謬」
他強調，香港特首選舉是國家裡面的地
方選舉，是內政的一部分，故中央對此表
示關注是天經地義的，但強調中央並沒有
指定任何人選，「如果林鄭月娥是『欽
點』的話，那就不用選，對吧？」
就民進黨對中央的惡意評論，陳勇批

評，他們是口不對心，「身體最誠實」，
「曾經是『亞洲四小龍』的台灣，自從經
濟不行後，他們的商人、商品都不是衝着
內地而去嗎？」

民進黨踩港選舉 政界批謬論

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民建聯第十四屆中委
會及第七屆監委會選舉，於昨日下午點票。中委會共
選出52人（表一），女性委員較上屆多2人至9人；
平均年齡為46歲，亦較上屆年輕1歲，其中8人為新
委員。監委會則有43人當選，其中3人為新監委（表
二）。
他們將於4月10日（周一）晚分別召開第一次會議，

屆時中委會將選出常委會，再由常委會選出新一屆領導
層；監委會則選出主席及副主席。

民記新屆中委監委出爐 新屆中央委員名單（52人）表一

丁江浩、王舜義、古揚邦、朱立威、朱麗玲、何俊賢、
呂 堅、李世榮、李家良、李慧琼、李錦文、周浩鼎、
招文亮、姚 銘、柯創盛、洪連杉、洪錦鉉、胡健民、
袁靖罡、張思穎、張恒輝、張國鈞、張琪騰、莊惠明、
許華傑、陳克勤、陳 勇、陳恒鑌、陳偉明、陳國華、
陳博智、陳學鋒、陸 地、彭長緯、黃冰芬、黃建源、
黃國恩、楊鎮華、葉傲冬、葛珮帆、董健莉、劉國勳、
潘進源、蔡素玉、鄭泳舜、黎榮浩、鍾嘉敏、簡志豪、
顏汶羽、譚榮勳、關浩洋、蘇愛群

（藍色字代表新中委）

新屆監察委員名單（43人）表二

尹才榜、方 和、何景安、吳仕福、吳兆華、
岑永生、李均頤、李瑞成、凌文海、徐紅英、
區艷龍、張明敏、張閭蘅、曹王敏賢、曹宏威、
梁偉浩、莊紹綏、陳少琼、陳金烈、陳金霖、
陳國旗、陳葆心、陳榮燦、陳維端、曾正麟、
馮 力、馮培漳、黃士心、黃江天、黃蘭茜、
楊位醒、楊 釗、廖新南、劉宇新、劉佩瓊、
歐陽士國、蔡德河、鄧兆棠、鄭詠基、盧文端、
盧溫勝、鍾沛林、鍾瑞明

（藍色字代表新監委）

「黃絲」揚言「票債票償」
Yat King Pak：下屆投票，人民
不會忘記你們曾經背棄過，選民
的惡行，「票債票償」。

白雲：留他們在立法會，想分化
「泛民」咩！

周天富：全力抵制「人社自
工」！

「白票粉」反批「黃絲」撕裂
Shiu Ling：別要再撕裂啦！條路
已經難行，仲要自相殘殺？

James Lee：投唔投「白票」，
對政局真的有影響嗎？

Sica Hana：明明輸硬，輸到破
產，到而（）家仲要咬人，真
係唔知邊個搞撕裂啦！

資料來源：fb 製表：羅旦

■「黃絲」揚言要清算「白票黨」。 fb圖片


